2024-05-13

## De la presencia de Roz: Ley de Herodes (10:17 h)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.adnsureste.info/de-la-presencia-de-roz-ley-de-herodes-1017-h/

Oaxaca de Juárez, 13 de mayo. Ayer se celebraron varios debates electorales en el país. El que más captó atención fue el de la capital del país.

El tercer debate chilango tomó un giro inesperado al convertirse en el epicentro de memes y comentarios en las redes sociales, particularmente en la plataforma X, a raíz de menciones y confusiones en torno a la figura de Ernestina Godoy y Clara Brugada, ésta última candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, quien llegó al último debate con un cambio de look que dio de qué hablar.

Brugada, candidata de la coalición conformada por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), sorprendió al anunciar que consideraría incluir a Ernestina Godoy en su equipo de seguridad, junto a figuras como Marcelo Ebrard y Omar García Harfuch.

Pedro Gamboa, el moderador cometió un desliz al intentar dar paso a la palabra de Brugada para dar respuesta a las acusaciones de Taboada, lo que desató una ola de memes en redes sociales.

"Ernestina Godoy, adelante, perdón, Clara Brugada", se escuchó decir a Pedro Gamboa, mientras que la candidata morenista sólo alzó las cejas y esbozó una sonrisa.

La situación se volvió aún más cómica cuando Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano (MC); y Santiago Taboada, de la alianza Va por la CDMX, no pudieron ocultar su reacción ante la confusión, generando risas entre los espectadores.

Este error fue aprovechado por los usuarios de las redes sociales para destacar con humor el parecido físico entre Brugada y Godoy, así como la confusión de nombres en el calor del debate, trayendo a colación incluso al personaje de Roz de Monster Inc.

Fue claro que Taboada superó a Brugada, aunque hay una gran división entre los llamados sabelotodo.

Luis Carlos Ugalde, director de Integralia comentó que Salomón Chertorivski es un hombre preparado, decente y honesto y que el problema es el partido que lo postula.

Sí se trata del clan del fosfo fosbo. El de Dante Delgado que juega al esquirol.

Si Salomón tuviera un poco de decencia no hubiera aceptado jugar a las canicas con este logo, porque su trayectoria quedará manchada.

La Universidad Anáhuac en coordinación con el INE Oaxaca realizó el debate entre candidatos al Senado. Por supuesto Nino Morales ni se presentó y dejó a Benjamín Robles del PT apoderarse de ese espacio, al grado que hasta lo llamo Hamponino por Hampón. El petista consideró que para la Cámara Alta del Congreso de la Unión hay solo dos opciones: o votas por Salomón Jara (@salomonj ) y su socio "Hamponino Morales (@NinoMoralesT) o votas por el "Bueno", votas por el PT con Benjamín Robles.

De su lado, la candidata del Partido Acción Nacional, Griselda Galicia García llamó a la ciudadanía a reflexionar

su voto," porque hay quienes utilizan el Senado como trampolín para su ambición personal desviando su atención del bienestar de la Nación".

Reiteró tu sororidad con Hita Ortiz Silva y Esperanza Ramírez, víctimas de violencia política. Algunos pretenden llegar con atropellos y violencia, acusó previamente.

Tampoco asistió la dentista Laura Estrada postulada por el Verde, quien le cedió su espacio a la priista Carmelita Ricárdez, quien habló sobre la igualdad de oportunidades, de los indígenas y de la lucha por la igualdad de género.

Edgar Cruz Luján sigue luchando por la vía legal, al ver violentados sus derechos políticos de las personas con discapacidad. Hay una gran omisión del árbitro electoral de vigilar y certificar el cumplimiento de la norma respecto a la postulación de personas con discapacidad, además de la simulación de partidos políticos para cubrir el requisito por cumplimiento de acuerdos y la complicidad de especialistas médicos en la emisión de certificados falsos que avalaran algún tipo de deficiencia física, mental o sensorial , son las irregularidades en el registro como candidatos a cargos de representación popular en el presente proceso electoral 2024.

El activista asegura que no deben permitir al IEEPCO engañar a los discapacitados y que continúa con la impugnación de las candidaturas de personas que utilizan a la discapacidad como argumento político para competir en el actual proceso electoral.

Tal es el caso de la hija del ex priista, Eviel Pérez Magaña, si Gabriela Pérez que finge ser discapacitada para obtener una curul, todo bajo el amparo de su padre. !Qué buenas lecciones de honor le dan a la joven! Terminará siendo como su padre, un traidora.